## Schon seit Juni 2022 – Café-Treff in Jünkerath

Wir sind eine Gruppe von ca. 10 Personen unterschiedlicher Nationalität und treffen uns regelmäßig im Pfarrheim Jünkerath, lernen Deutsch, klären Fragen zum Leben in Deutschland und tauschen uns aus.



Letztes Jahr haben wir gemeinsam Aachen erkundet und einen kleinen Abstecher nach Belgien gemacht. In diesem Jahr haben wir am Samstag, 12. August, einen Tagesausflug nach Bonn unternommen, den UN-Campus, das World Conference Center (im ehemaligen Bundestagsgebäude) sowie die ehemaligen Regierungsgebäude besucht. Höhepunkt war die Führung durch das ehemalige Kanzleramt, dessen Büro mit Möbeln und Gegenständen wie den Rauchutensilien von Bundeskanzler Helmut Schmidt ausgestattet ist. Der Sitzungssaal des Kabinetts steht unter Denkmalschutz. Zahlreiche Fotos an den Wänden, Filme sowie Vitrinen mit Gastgeschenken erzählen von den Staatsbesuchen in Bonn.





Danach ging es noch zum Picknick an den Rhein und schließlich in die Innenstadt. Dort war eine Menge los, am Rathaus wurden ausgelassen Hochzeiten gefeiert. Ein kleiner Rundgang durch die Innenstadt schloss den Besuch ab.



Mit vielen Eindrücken kehrten wir nach Jünkerath, Esch, Lissendorf, Oberehe und Daun zurück.



Wir möchten diese Gelegenheit benutzen, uns herzlich dafür zu bedanken, dass wir das Pfarrheim nutzen dürfen und dass auch die Ortsgemeinde das Treffen unterstützt.

Übrigens freuen wir uns immer, wenn neue Gesichter dazukommen.

Georgia Mais für die Gruppe "Café-Treff"